## Blumberg

## Oldies sind Goldies: Flugzeuge entführen in Vergangenheit

Schwarzwälder-Bote, 06.09.2015 15:50 Uhr



Ulrich Thier, Vorsitzender des Quax-Clubs (rechts) und Burkhard Zach vor dem Start. Fotos: Baltzer Foto: Schwarzwälder-Bote

## Von Reiner Baltzer

Blumberg. Nahezu 30 Oldtimer-Flugzeuge, zum Teil vor über 80 Jahren erbaut, gaben sich am Wochenende ein Stelldichein auf dem Blumberger Flugplatz.

Es waren durchweg Mitglieder des Quax-Clubs, der Verein zur Förderung von historischen Fluggeräten, die mit ihren prachtvollen Flugzeugen den Blumberger Flugplatz als Ziel hatten und vor allem am Samstag dort landeten. Zuvor flogen die Piloten eine Begrüßungsschleife, andere führten Kunstflug im Kurzprogramm den vielen Schaulustigen vor.

Begrüßt wurden die Ankömmlinge, zum Teil mit Anhang, von Dirk Lohmann aus Donaueschingen. Lohmann ist seit Jahrzehnten passives Mitglied beim Luftsportverein Blumberg. Er kennt sich mit den Oldtimern aus und beschrieb den Gästen die landenden Piper, ME 108, Focke-Wulf, Ryan, Beechcraft Staggerwing und wie sie sonst noch alle hießen. Der Leiter der Quax-Club-Station Blumberg, übrigens der südlichsten Station, Eberhard Kölzer, wies die

08.09.2015 10:12

Piloten in ihre Standplätze ein. War das eine herzliche Begrüßung. Man kannte sich aus zahlreichen Begegnungen auch an anderen Stationen.

Die Flugzeugeigner wurden dann nicht müde, ihre prachtvollen Exemplare den Besuchern der Flugzeugschau vorzustellen. Jedes Oldtimerflugzeug hat seine Geschichte und kleine Anekdoten wurden zum Besten gegeben. Die Flugleitung lag an diesen Tagen in den Händen von Albert Heerwagen vom Blumberger Luftsportverein. Ein strahlender Gastgeber, der 2. Vorsitzende des Luftsportvereins Alexander Geisser, war unter den Besuchern auszumachen. Er freute sich über das rege Interesse der Bevölkerung und den Menschen aus der Region an diesem Flugplatzfest. Für die Bewirtung waren einmal mehr die Mitglieder des Luftsportvereins Blumberg zuständig.

Der Quax-Club, Verein zur Förderung von historischen Fluggeräten, wurde 2006 gegründet. Sitz ist der Airport Paderborn-Lippstadt. Vorsitzender ist derzeit Ulrich Thier. Der Verein hat über 500 Mitglieder, zehn Prozent sind Piloten. Es gibt zahlreiche Stützpunkte, der südlichste ist Blumbergs Flugplatz. Leiter ist Eberhard Kölzer. (bal)

2 of 2 08.09.2015 10:12